



LAG-Mangfalltal-Inntal – 5 Projekte

Beitrag

Jetzt geht es los: Entscheidungsgremium der LAG Mangfalltal-Inntal gibt erste Projekte zur Förderung frei Das Entscheidungsgremium der LAG Mangfalltal-Inntal tagte kürzlich erstmals in der neuen Förderphase und gab fünf sehr unterschiedliche Projekte zur Förderung frei, darunter einen Themen-Wanderweg, eine neue Behausung für eine Bergwacht-Gruppe, ein neues Trachtenheim, ein Fliegerbildungsprojekt und den beliebten und attraktiven Kleinprojektfonds fürs Ehrenamt.

Das Gremium diskutierte rege, ordnete alle Projekte in die Entwicklungsstrategie der LAG ein und empfahl sie schlussendlich alle zur Förderung. Folgende Vorhaben dürfen nun von den jeweiligen Projektträgern beantragt werden: Themenweg am Auerbach Der „Themenweg am Auerbach“ kommt aus der Mitte der Bürgerinnen und Bürger in Oberaudorf, so stellte die Leiterin der Tourist-Info, Martina Schweinsteiger, dem Gremium in Vertretung der Gemeinde das Projekt vor. Mithilfe interaktiver Mitmachstationen entlang des Weges sollen künftig die facettenreichen Ge schichten rund um den Bach erzählt werden. In Zusammenarbeit mit lokalen Ini tiativen bewahren die Macher hierdurch das regionale Wissen und machen es gleichermaßen für Einheimische und Gäste zugänglich– ein kultureller Gewinn für alle Altersgruppen und die Natur. Ertüchtigung der Bergrettungswache Oberaudorf-Kiefersfelden Die geplante Erweiterung der Bergrettungswache Oberaudorf-Kiefersfelden soll mit einem wetterunabhängigen Übungsraum die Ausbildungsmöglichkeiten vor Ort verbessern. Diese Maßnahme trägt nicht nur zu einer besseren Ausbildung bei, sondern ermöglicht auch die vielfältigere Nutzung des bestehenden Schu lungsrums für andere Bildungsveranstaltungen und verbessert damit die künfti gen Einsätze der Bergwacht. Neubau Vereinsheim GTEV Almarausch Ostermünchen Ein neues Trachtenheim steht beim GTEV Almarausch Ostermünchen schon lange auf dem Programm, nun ist der Wunsch in greifbare Nähe gerückt. Der Verein benötigt schlicht mehr Platz für die Gautrachtenproben, die Jugendarbeit und den Austausch mit anderen Vereinen im Ort und mit Trachtenvereinen im Gau und darüber hinaus. Neben der Förderung planen die Trachtler intensiv selbst mit Hand anzulegen, um ihr neues Heim erschwinglich zu halten. Moderne Segelflugausbildung in Tuntenhausen Der Fliegerclub Condor Antersberg möchte künftig eine modernere Segelflugaus bildung in Tuntenhausen ermöglichen. Mittels eines neuen Flugsimulators sind auch im Winter und bei schlechtem Wetter Ausbildungseinheiten durchführbar, wobei zusätzlich CO2 eingespart wird. Ein modernes Schulungsflugzeug ergänzt die

Ausbildungsaktivitäten des Vereins, der damit eine engere Zusammenarbeit mit lokalen Bildungseinrichtungen anstrebt. Unterstützung Bürgerengagement Das ehrenamtliche Engagement in der Region Mangfalltal-Inntal wird vielerorts großgeschrieben. Manchmal fehlt jedoch ein wenig Kleingeld, um das Ehrenamt lebenswert bzw. am Leben zu erhalten. Hier greift der Kleinprojektfonds für die freiwillige Arbeit, den die LAG bereits in der letzten Förderphase aufgelegt hatte. LEADER ermöglicht es der LAG, diese Kleinprojekte unbürokratisch zu unterstützen, wenn der Fonds als Projekt bewilligt ist. Die LAG Mangfalltal-Inntal ist ein Zusammenschluss von 22 Gemeinden, die unter Beteiligung der Bürgerschaft und der lokalen sowie regionalen Akteure eine gemeinsame Lokale Entwicklungsstrategie (LES) für die LEADER-Förderperiode 2023-2027 erarbeitet haben und diese nun unter Nutzung von LEADER-Fördermitteln umsetzen. Wenn Sie mehr erfahren oder aktiv mitwirken wollen, besuchen Sie die Webseite: <http://www.lag-mangfalltal-inntal.de> oder rufen Sie an unter: 08061/ 908071. Das LAG-Management ist ein im Rahmen des GAP-Strategieplans Deutschland 2023-2027 gefördertes Projekt im Freistaat Bayern. Gefördert durch Bayerisches Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus.

Bericht und Foto: LAG Mangfalltal-Inntal – Sitzungsteilnehmer im März



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Bayern
2. LAG Inntal-Mangfalltal
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim